
 

Personnellement je rappellerai : 

«Qu’une troupe d’élite ne peut vivre sans 

discipline  

Librement consentie et sans tradition, sous 

peine de devenir une horde, chez nous la 

fidélité à une tradition ne consiste pas à 

conserver des cendres mais à ranimer une 

flamme » 
 

Personnellement,  

Je vous souhaite non seulement beaucoup de 

bonheur en famille et pour tous vos proches  

– que les souffrants recouvrent rapidement la 

santé. 

Et que  notre belle France ….redevienne un 

grand pays respecté. 

    

Le président J.C. Bonnaire 
 

 

ET UNE 
 
 


